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Каждый из нас понимает, что современную молодежь больше интересуют компьютеры,
дискотеки, бары и многое другое. Но почему молодежь не задумывается о Костеле, вере
в Бога и молитве? Теперь, к счастью, верующих становится все больше и больше, а
также существует много различных групп, где молодежь привлекают к Костелу и Богу.
Но часто люди ходят в костел и не задумываются над важными вопросами. Например,
зачем я сюда пришел? Что я буду делать для того, чтобы Бог услышал мои просьбы?
Действительно ли я верю в Бога? Ведь иногда люди ходят в костел только для того,
чтобы мама не ругала или соседка не оклеветала! Придя же туда, мы не молимся, а лишь
присутствуем! Каждому человеку надо отличать искреннюю веру и просто посещение
религиозных мест. Сейчас пришло время Великого поста, время, когда верующий
человек должен ограничить себя в чем-то и как можно чаще ходить в костел, чтобы его
душа стала ближе к Богу.   †      Часто люди не видят смысла в том, чтобы
ограничивать себя в чем-то на протяжении сорока дней. Но почему Бог мог страдать
сорок дней за наши грехи, а мы теперь не можем ? Ведь  каждый человек на земеле
имеет свою мечту, и зачастую для ее осуществления мы просим помощи у Бога. А если
человек просит чего-то, значит, надо молиться, ведь Бог всегда услышит наши молитвы
и поможет нам. Многие не понимают, что Бог имеет огромную силу, и Он помогает нам
преодолевать трудности, только сначала надо заслужить прощения за грехи, а потом
просить помощи. Вот поэтому нам и надо соблюдать пост, ведь любой может, например,
не сходить на дискотеку всего сорок дней. Неужели люди не хотят поблагодарить Бога
за то, что Он наделил нас самым главным- жизнью. Каждый человек должен знать, что
счастье заключается вовсе не в дискотеках и не в барах, поэтому можно отказаться на
время от своих развлечений, ведь теперь все мы в ожидании  очень важных событий.
Бог умер на кресте, он страдал за наши грехи, а мы вот так и будем его благодарить, как
делаем это сейчас? Нет, человеку надо мысленно проникнуть в свое сердечко, которое
стучит так ласково и обнадеживающе, в котором заложена наша жизнь и все чувства,
которые мы испытываем, и понять, что это сердечко хочет жить только в радости и
тепле. А для этого нам всего-навсего надо оставаться людьми, которые верят в Бога и
готовы творить на земле только добро. Ведь если мы обидим человека, это значит, что
мы обидели Бога. Каждый человек должен следить за своими поступками и речью,
чтобы не ранить душу и сердце другого. Если кто-то пойдет веселиться во время поста,
то он нанесет вред не только себе, но и маме, которая будет сильно разочарована в
своем ребенке. Во время поста существуют определенные ограничения и правила. Но я
считаю, что здесь не надо никого заставлять, человек сам должен решить для себя,
надо это ему или нет. Конечно, это надо всем, только каждый это понимает в разное
время. Когда у человека случается какая-либо беда, тогда он уже и молиться начинает,
а стоит о таких вещах помнить всегда, даже когда у нас все хорошо.
      Я советую каждому  ограничить себя во время поста, а также ходить в костел как
можно чаще. Бог всегда с нами, и Он обязательно простит нам все грехи. Я не хочу
навязывать кому-либо свою точку зрения, но знаю, что Бог всегда с нами и Он охраняет
нас от всех бед, только люди отказываются от этой помощи, так как они поздно
понимают, что Бог им уже пытался помочь, но они отказались.
     Любите друг друга и помните, что в отношении друг к другу отражается ваше
отношение к Богу.
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